
  

O coração da criança
É como um lírio de luz.
Cultiva essa flor sagrada
Para o jardim de Jesus.

No recomeço da vida,
O amor pode trabalhar,
Renovando os sentimentos
No templo de luz do lar.

Dispensa à infância o carinho
Da tua compreensão,
Conduzindo-a para o Cristo,
Modelo do coração.

Cessada a infância, que é dia
De luz e espontaneidade,
As almas voltam, de novo,
Às lutas da humanidade.

Educa os teus pequeninos.
Quem não aprende do amor
Recebe a lição amarga
Da experiência da dor.

Espírito: Casimiro Cunha; Médium: Francisco Cândido Xavier
Livro: Cartas do Evangelho e outros poemas

Atenção: a Evangelização da Infância e da Juventude já recomeçou.
Local: Núcleo Paulo e Estêvão, Rua Rodolfo Dantas, 97
Juventude (6ª. feira, às 19h30min)
Infância (sábado, às 10h)
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ESPERANÇA!
ESPERANÇA SEMPRE!
Deus está no comando de tudo o que acontece.
Por isso, ESPERANÇA!
Há milênios, nosso Mestre Jesus, pela voz de Seus Mensageiros nos convida a 

caminhar fazendo o Bem e construindo a Paz!
Há milênios com nossos ouvidos moucos e cegos pelo orgulho, egoísmo, 

ambição e arrogância – afastamo-nos da trajetória a seguir.   
Nunca estivemos abandonados. 
Nunca as Vozes dos Céus nos deixaram e chegaram até nós, revelando a vida 

futura, receitando o Amor e a Paz e o Caminho a trilhar, Caminho que leva ao Pai.
O próprio Governador do Planeta veio até os homens, na Terra, para anunciar 

o Reino dos Céus.
E vós?
Continuastes nos desvios do Caminho, quantas vezes traindo a mensagem do 

Mestre, deturpando seus ensinamentos.
Assim, não há inocentes.
O tempo parece nublado, as nuvens são escuras – efeitos de vossas ações.
Lembrai-vos: colhemos o que semeamos.
Por isso, em vez de vos queixardes, trabalhai!
Mãos à obra!
Já é tempo de levantar, de despertar, de anunciar e construir o Novo Mundo 

anunciado desde priscas eras.
Jesus sempre esteve à frente!
Se não ouvistes... é hora agora!
Levantai-vos e caminhai com Ele!
Esperança ativa – pregando o Evangelho.
“Seja o vosso falar sim sim não não.” [Mateus 5:37]
Fidelidade ao Evangelho!
Fidelidade à sua pureza!
Falar de Jesus. Viver Jesus. 
Construir a Paz!
Amai-vos...
Amai-vos uns aos outros!
ESPERANÇA sim! SEMPRE!
Muita Paz!
                                                                              Um irmão em Cristo

 (As mensagens publicadas foram recebidas no Lar de Tereza, exceto o poema da 1ª página)

ESPERANÇA SEMPRE

Ano 18 Nº 230/Mar/2023

Lar de Tereza
A CRIANÇA



32

Amai-vos uns aos outros... [João 13:34]
Amemo-nos.
Vigilância e oração – deve ser o lema em nosso dia a dia e em nossas atividades 

na Casa.
Opiniões contrárias e pontos de vista diversos surgem, contudo, lembrem-se 

sempre: o trabalho é de Jesus, assim, acima de tudo, amemo-nos uma aos outros 
como Ele nos ama.

Opiniões diferentes não constroem inimizades, nem fazem inimigos, por isso, 
a necessidade de vigilância.

O trabalho é de Jesus, com Teresa, seguimos todos.
A Casa possui diretrizes que orientam as atividades, assim, unidos ao Cristo e 

a Teresa, aos Espíritos Benfeitores, olhemo-nos sempre com amor.
Apuremos os ouvidos para escutar o que vai pela mente e pelo coração do 

outro, ao nosso lado, nosso irmão, e o abracemos com afeto e amor, porque estamos 
todos unidos no trabalho de Jesus, na construção do Reino de Deus na Terra. E a Casa 
Espírita deve ser o rascunho do futuro, quando todos os homens se verão como irmãos. 
Diferentes sim, com ideias diversas, mas respeitosos e seguidores do Evangelho.

Muito Amor e Paz!
Um Amigo – servidor do LT

Seguindo o Cristo, aqui cheguei.
Cansado dos erros, das quedas, das dores, vim seguindo os servidores do 

Cristo.
Receoso, pensei: “Será que poderei entrar?”
E um irmão caridoso, vendo minha aflição, abriu a porta e mandou-me entrar.
Aqui estou eu, por caridade do meu novo amigo, amigo precioso e que me 

possibilitou aqui estar e poder dizer:
– Sou feliz por aqui chegar e aqui quero ficar. Chega de dor, chega de 

sofrimento. Quero caminhar com Jesus.
Seguindo o Cristo – nas pegadas de Seus servidores – aqui cheguei.
Aqui estou e com Jesus vou caminhar.
Que Ele perdoe meu passado de erros clamorosos. Sei que assim será: terei 

oportunidade de voltar à Terra e resgatar os débitos do pretérito junto àqueles que 
machuquei, que lesei. 

Construindo um novo ser – esta é a minha vontade, e Deus tal permitirá.  
Espírito arrependido

O convite me foi feito!
Não sei se sou digno deste convite.
Um encontro com Jesus?
Será, meu Deus, que tenho dignidade para tanto?
Por que me ofertaram tão honroso e almejado convite?
Justo para mim, pobre de coração e espírito...
Será mesmo que sou merecedor?
Será que há um lugar para um espírito tão inferior?
Será justo eu ser merecedor de acolhimento nesta Casa?
Obrigado a Deus e a todos que me acolheram com luz e amor.
Sempre há uma ponta de esperança, mesmo aos desalentados, sem luz e de 

fé vacilante.
Eternamente agradecido,

Um espírito que aceitou o convite 

Graças a Jesus, nosso Mestre, nosso Irmão Maior!
Jesus, no Sermão do Monte, disse: Bem-aventurados os que choram porque 

serão consolados! [Mateus 5:4]
Muitos, muitos choram!
Mas, é preciso chorar com resignação, com a esperança da assistência do 

Pai de Misericórdia.
É preciso despertar o coração e aceitar os desígnios do Alto com fé, 

esperança e confiança no Deus de amor, que é Pai Misericordioso que nos permite 
passar pelas dificuldades, pela dor que nos educa.

Quando abrimos o coração e aceitamos, com serenidade o que não podemos 
mudar, imediatamente, sentimos paz em nossos corações.

O Senhor é Misericórdia, o Senhor é puro Amor e não quer ver nenhum 
de seus filhos perdidos, quer que todos se voltem para a Luz, a Luz do Amor, do 
perdão, da resignação. Em qualquer circunstância, pensem em Jesus!

Amor e oração, ação no Bem. Seguir Jesus!
Serão consolados!
Que a Paz, a Luz e o Amor do Pai e de Jesus nos envolvam.                                                                                          

Um irmão desta Casa

O CONVITE

... SERÃO CONSOLADOS!

O TRABALHO É DE JESUS

POSSO ENTRAR?


